
議会広報広聴委員会記録 
令和元年 12月 26日（木） 

11時 00分～12時 54分 

議会第 1委員会室 

【出席者】三浦委員長、西川副委員長、 

村武委員、川上委員、小川委員、野藤委員、笹田委員、芦谷委員、 

佐々木委員、澁谷委員 

【事務局】篠原次長、近重書記 

【印刷業者】柏村印刷株式会社 山田次長 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.56について ······························· 資料1 

⑴ 記事の校正について 

頁 担当委員 記事 

1～4 
村武委員 

笹田委員 

表紙、写真、目次、議長・副議長あいさつ、 

委員会委員が決定しました、ポイント、トピックス(1件) 

5～8 
小川委員 

野藤委員 

トピックス（2件）、賛否・討論、 

個人一般質問（5名） 

9～12 
川上委員 

澁谷委員 
個人一般質問（12名分） 

13-16 
芦谷委員 

佐々木委員 

個人一般質問（4名分）、請願審査、傍聴、 

地域井戸端会、3月定例会議日程、あとがき 

 

⑵ その他 

 特になし 

 

2  その他 

 ⑴ 浜田市行政情報番組「浜っ子タイムズ」出演（議会報告会の実施について） 

 ⑵ 行政視察予定5/25（月）～29日（金） 視察先未定 

 

【次回委員会開催予定日】 

令和2年1月31日（水） 13:00～ 第1委員会室 

※同日10時から産業建設委員会のため午後に回った場合は終了後
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【議事の経過】 

〔 11時 00分 開議 〕 

三浦委員長  議会広報広聴委員会を始めたいと思います。出席委員は9人で定足数に

達しています。よろしくお願いします。 

  今日の議題は2月1日発行の議会だより56号についての記事校正がメイン

になります。随時トイレ休憩をしていただきながら早めに終わりたいと思

っています。 

  では早速議題に入ります。 

 

１．はまだ議会だよりVol.56について 

 ⑴ 記事の校正について 

⑵ その他 

三浦委員長  まず事務局からお願いします。 

近重書記  割振りについては今レジュメを配信していますが、いつものように正副

委員長を除く8名で4ページずつ担当ということで、確認をお願いします。 

三浦委員長  割り振っていただいていますので、それぞれのページについて15分程度

お時間を取りたいと思います。 

 

     《 以下校正作業 》 

 

２．その他 

三浦委員長  ではその他に移ります。事務局から。 

近重書記  昨年もこの時期に、4月のケーブルテレビの行政情報番組「浜っ子タイ

ムズ」への出演のお話をさせていただき、今年度も執行部から照会があり

ました。今の所、出演しますと回答させていただきました。締め切りが1

月8日くらいだったので、議会報告会ということで提出させていただいて

います。 

三浦委員長  出演するということで、また出演者を検討しなければいけませんが、い

つまでですか。 

近重書記  去年も3月くらいではなかったですか。原稿を作って向こうに見てもら

ってというのを何回か繰り返しますので、出演者や原稿作成を検討する必

要があります。 

三浦委員長  前回4人で出ていますが。 

   （ 「正副で良いのでは」という声あり ） 

三浦委員長  よろしいですか、では正副で指名ということで。その際はご協力をお願
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いします。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  他に事務局からございますか。 

近重書記  特にはないです。あとは次回委員会をどうするかですか。 

三浦委員長  次回のスケジュールですが。 

近重書記  1月は最終週に常任委員会が3つ入ります。 

三浦委員長  29、30、31です。 

近重書記  議員研修会が22日です。 

三浦委員長  次回の委員会では春の議会報告会の内容や方針を検討していきたいとい

うこともあります。例年2月か3月の全員協議会でいつも報告することにな

っていて、それの検討をしなくてはならないということと、先般12月6日

の委員会で私から、今後の編集方針について皆さんにご提案をさせていた

だいた件がありますが、これについても皆さんからご意見をうかがいたい

と思っています。 

  それから、視察をどうするかという話もありまして、これについても例

えば、こういうことを見に行きたいとか、こういうことも学びたいという

のがあれば、リクエストいただく形になると思っています。 

  今3点についてになります。どうですか、できたら委員会が招集される

時か、議員研修会の時にまとめてやったらどうかと思いますが。 

笹田委員  議員研修会の前に多分、中山間特別委員会か何かがあったかと。 

川上議員  午前中は中山間。終わってから議運。 

三浦委員長  では22日は駄目ですね。29、30、31は。 

近重書記  終わる時間がはっきりしませんが、始まる前に集まってやるか、終わる

まで待つか。 

澁谷委員  これは定例会議前の委員会だから、それほど長引かないだろう。午前中

で終わりだろう。 

三浦委員長  でしたらいずれかの日の午後からどうですか。 

近重書記  という設定にしておいて、延びたら終わり次第ということで。 

三浦委員長  この日の午後は予定があるという方がいらっしゃれば、その日は避けま

すが。 

    （ 以下、日程調整 ） 

三浦委員長  では、31日金曜日、13時からで。 

近重書記  会場は第1か第4になると思います。また調整させてください。 

三浦委員長  その他ございませんか。 

澁谷委員  今視察の話が出ましたが、日程を早く決めて欲しい。他の特別委員会と
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の都合もあるので、常任委員会は先に決めて欲しいなと。 

近重書記  今年度は7月にすごく集中したので、毎週のように行っておられる方が

当時おられたのではないかと。その前の年は広報は5月に静岡に行ってい

ます。 

三浦委員長  もしリクエストがあれば教えてください。 

川上議員  5月の後半くらいが良いな。 

笹田委員  25の週はどうですか。 

三浦委員長  5月の終わりは委員会が入らないですか。 

    （ 以下、日程調整 ） 

三浦委員長  では5月の25、26、27の3日間を考えておきます。 

笹田委員  早いな、素晴らしい。 

澁谷委員  今、何気なく言ったけど議長会がこの辺にあるよ、中国議長会とか。そ

の時には副議長が行けないが、それは仕方ないな。 

三浦委員長  ちなみに最終週の29まで押さえておいていただくことにします。行きた

い所があればそれに合わせて。 

笹田委員  この1週間ということでしょう、押さえておこう。 

三浦委員長  なので、すみません少し幅を持ちますが25から29までの中で調整させて

ください。リクエストがあれば是非よろしくお願いします。 

  その他ございますか。 

    （ 「ありません」という声あり ） 

  では、議会広報広聴委員会を終わりにしたいと思います。 

 

〔 12時 54分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三浦 大紀   


